

# *Vuelven a sus hogares más de cuatro millones de desplazados sirios*

---



Damasco, 25 dic (RHC) El Alto Comité de Socorro de Siria informó que más de cuatro millones de desplazados en ese país regresaron a sus hogares en las zonas liberadas del terrorismo.

Según la información, el número de desplazados internos disminuyó a dos millones, añadiéndose que existen actualmente 200 centros de alojamiento temporal en todas las provincias de la nación.

De acuerdo con los datos, más de 65 000 personas viven en centros de alojamiento temporal, equivalente al 2,5 por ciento del número total de familias desplazadas en todo el país.

La asistencia proporcionada desde comienzo de este año es de más de tres millones de canastas de alimentos, alrededor de 800 000 paquetes de medicamentos y cerca de dos millones de útiles de cocina, mantas y colchones.

En la entrega de esa ayuda colaboraron coordinadamente los subcomités de socorro en las provincias, la Media Luna Roja Siria y organizaciones de Naciones Unidas.

El Comité subrayó que durante el 2018 fueron rehabilitados 26 centros de residencia temporal y miles de casas afectadas parcialmente por el terrorismo, además se ejecutaron proyectos agrícolas, programas de salud y la rehabilitación de escuelas.

Igualmente se informó que al menos dos misiles fueron interceptados al sur de Damasco por la defensa antiaérea siria, según mostraron esta noche imágenes transmitidas por la televisión y en las redes sociales.

Las explosiones, no menos de cinco, se sintieron en toda la capital y de acuerdo con medios televisivos el ataque se produjo contra la zona de Kiswee, a unos 15 kilómetros al sur de Damasco.

Este tipo de ataques son perpetrados por aviones israelíes que no violan el espacio aéreo nacional, pero lanzan sus cohetes desde zonas ocupadas de Palestina y de las Alturas del Golán.

La región de Kiswee ha sido atacada en tres ocasiones en los últimos meses a través de ese método, sobre el cual el régimen sionista de Israel no hace ningún comentario. Por el momento no se reportaron víctimas o daños materiales específicos.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/179665-vuelven-a-sus-hogares-mas-de-cuatro-millones-de-desplazados-sirios>



**Radio Habana Cuba**